



高城小学校 学校だより

令和7年4月30日

若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。

令和7年度 もよろしくお願ひします

先日、4月10日に1年生、71名が入学しまして、全校児童412名、18学級で、令和7年度がスタートしました。

高城小学校では教育目標に、「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成」を掲げています。具体的な取組として、「確かな学力の定着と向上」「基本的な生活習慣の定着と子どもの居場所づくり」「健康・体力の向上」「家庭・地域・関係機関等と連携した学校づくり」をあげ、さらに細かな取組を学校全体で行っています。今年度、特に力を入れていきたいことは、「スクールワイドPBSの取組による基本的な生活習慣の定着」です。スクールワイドPBSは、聞き慣れないと思いますが、簡単に言うと、「学校全体で取り組むポジティブ行動支援」です。子どもたちと行動に関する目標を立て、その行動のよさを評価し、よさを褒め、よりよい行動を目指すというものです。少しずつ、この取組を行っていく計画です。この目標に向け、職員一同一丸となり保護者や地域の皆様との連携・協力を推進しながらがんばりたいと思います。本年度もよろしくお願ひいたします。

令和7年度がスタート !!

4月8日（火）の始業の日には、まず新任式を行いました。今年度新たな職員が赴任して参りました。続く始業式では、代表児童が、新しい学年の目標を発表しました。しっかりと目標が決まっており大変立派でした。担任の先生の発表もありましたが、新しいクラスや友達、先生とのこれからの中学校生活に、期待や希望を感じていたようでした。令和7年度の高城小学校がいよいよスタートしました。



そして、4月10日（木）には、71名の新入生を迎えて、入学式を行いました。今年度も6年生が学校代表として参加しました。氏名点呼では、新入生の元気な返事を聞くことができました。元気な返事や笑顔から入学を楽しみにしていた様子が感じられました。また、話を聞く態度も大変立派でした。



本年度も見守り隊の方との対面式が、4月22日（火）にあり、21名の方が来校してくださいました。全体での会の後に、地区ごとに分かれてそれぞれの安全に関する指導（話）をしてくださいました。対面式を通して、見守りをしていただいている方への感謝の気持ちを新たにすることもできました。



参観日 ありがとうございました！



4月27日（日）は参観日でした。今年度初めての参観日で日曜に実施しました。子どもたちのがんばっている姿をたくさん見ることができました。そして、多くの保護者の方に授業を参観していただきました。その後の学級懇談、PTA総会と出会してくださったことに感謝申し上げます。

今後、子どもたちが健やかに成長できるよう、保護者の皆様と協力していきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

避難経路確認をしました！！

右の写真は、4月はじめに行った、「運動場までの避難経路」の確認の様子です。年度初めに、災害が起きたときの避難経路を確認しておくことは、命を守る行動をとる上でも大切なことです。

職員も危機意識をもち、子どもの安全を守っていこうと思います。



※学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。